

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena atas segala limpahan rahmat, hidayah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul **“Tinjauan Yuridis Putusan Mahkamah Agung Nomor 1428K/PDT/2006 Mengenai Pembatalan Putusan Pengadilan Negeri dan Pengadilan Tinggi terhadap Perkawinan yang Dilakukan di luar Negeri tanpa Dicatatkan Di Indonesia dan Perkawinan yang sudah sah menurut Agama Namun Diikuti dengan Pemalsuan Dokumen Pencatatan Nikah”** skripsi ini disusun tidak lain untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Hukum di Program Studi Ilmu Hukum, Jurusan Praktisi Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa sepenuhnya skripsi ini masih dan sangat jauh untuk disebut sempurna, mengingat akan keterbatasan. Meski demikian semoga Skripsi ini dapat menjadi bahan masukan dan acuan bagi Fakultas Hukum khususnya bagi Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang menjadi almamater penulis.

Pada kesempatan ini dengan segala hormat penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Tomy Prihananto S,H., M.H. selaku pembimbing saya yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Selain itu penulis juga ingin mengucapkan terimakasih banyak kepada :

1. Kepada Ayahanda H. Syamsuddin, S.E, Ibunda Hj. Tialis, S.Pd yang telah banyak memberikan dukungan dan pengorbanan baik moril maupun materiil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.
2. Bapak Wasis susetio, S.H.,M.H.,M.A, selaku Dekan dan Bapak Zulfikar Judge, S.H.,M.Kn, Selaku wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul atas arahan dan bimbingan yang diberikan selama penulis mengikuti studi di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.
3. Norsyam Rosa, S.E, Heri Syafriadi, S.H, dan M. Andi Setiawan selaku saudara kandung penulis yang telah mendukung sehingga sampai saat ini.
4. Ricko Anugerah Setiawan, Steven Sofjan, Derrick Jeremiah, Andri AP, Anita oktaviani, Yurisa, Alexander Waas, Nesya Aisyah, Azrial B.H Nasution, Mandala Putra, Agung Mulia L, Rizky Zamzami, M. Bagus Panuntun, Rizky D Y, Waafini Gone Patiwael, Rizky Pratama Putri, dll. Terimakasih untuk semua dukungannya serta motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan staff pengajar Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan saya ilmu pengetahuan hukum, sosial, tentang arti kehidupan, dan lain-lain yang diberikan selama penulis mengikuti studi di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul .
6. Kepada seluruh pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat disebutkan secara satu persatu penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka saran dan kritik dari semua pihak sangat diharapkan demi penyempurnaan selanjutnya.

Akhir kata hanya kepada Allah SWT kita kembalikan semua urusan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi penulis dan para pembaca pada umumnya, semoga Allah SWT meridhoi dan dicatat sebagai ibadah disisi-Nya, amin. terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam pembuatan skripsi ini dan semoga Tuhan membalas semua kebaikannya, Amin.

Jakarta, 31 Agustus 2013

Penulis